

KATA PENGANTAR

Bismillahirrahmaanirrahiim

Assalamu Alaikum Warahmatullahi Wabarakatuh

Dengan segala kerendahan hati dan rasa syukur yang berlimpah hamba panjatkan kehadiran-Mu Ya Allah, atas segala rahmat dan karunia-Mu. Shalawat, serta salam semoga tercurah selalu kepada junjungan Nabi Muhammad SAW, beserta keluarganya, para sahabat, serta umatnya. Peneliti menyadari bahwa karena Taufik Hidayah dan Inayah-Nya Peneliti dapat menyelesaikan Skripsi ini dengan tepat waktu. Peneliti banyak sekali mendapatkan bimbingan, saran, kritik, petunjuk dan motivasi dari berbagai pihak. Maka dalam kesempatan kali ini perkenankan Peneliti mengucapkan rasa terima kasih kepada orang-orang yang telah memberikan bantuan dalam penyusunan laporan ini, terutama Peneliti mengucapkan terima kasih yang sebesar-besarnya untuk kedua orang tua tercinta yang selalu memberikan kasih sayang dan semangat serta dukungan baik secara moril, materil, dan terutama melalui untaian doa-doanya.

Peneliti sadari sepenuhnya bahwa dalam melakukan penyusunan Skripsi ini banyak memperoleh dorongan dan bimbingan dari berbagai pihak. Oleh karena itu pada kesempatan kali ini Peneliti mengucapkan terima kasih kepada pihak-pihak yang telah membantu proses penyusunan Skripsi ini, secara khusus Peneliti sampaikan terima kasih kepada:

1. **Yth. Prof. Dr. Ir. Eddy Soeryanto Soegoto** selaku Rektor dan juga pendiri Universitas Komputer Indonesia (UNIKOM).

2. **Yth. Prof. Dr. Lilis Puspitawati, S.E., M.Si., Ak., CA** selaku Dekan Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik (FISIP) Universitas Komputer Indonesia.
3. **Yth. Dr. Melly Maulin P, S.Sos., M.Si** selaku Ketua Program Studi Ilmu Komunikasi Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik Universitas Komputer Indonesia, serta selaku dosen pembimbing yang telah memberi motivasi, arahan, dan bimbingannya.
4. **Yth. Drs. Manap Solihat, M.Si** selaku Sekretaris Program Studi Ilmu Komunikasi dan Dosen Wali di Program Studi Ilmu Komunikasi yang telah membimbing peneliti dalam menyelesaikan segala hal administrasi dalam perkuliahan.
5. Yang terhormat seluruh Dosen di Program Studi Ilmu Komunikasi Universitas Komputer Indonesia (UNIKOM), yang telah memberikan dukungan dan motivasinya, selama Peneliti melaksanakan perkuliahan.
6. **Yth. Ratna Widiastuti, A.Md**, selaku Sekretariat Dekan FISIP Universitas Komputer Indonesia Bandung yang telah membantu semua keperluan dan **Astri Ikawati, A.Md.Kom** selaku Staf Sekretariat Program Studi Ilmu Komunikasi FISIP Universitas Komputer Indonesia Bandung yang telah banyak membantu segala sesuatu yang berkaitan dengan perkuliahan.
7. Rekan-rekan Ilmu Komunikasi yang berjuang bersama meraih gelar S.I.Kom untuk memperbaiki kehidupan dan bermanfaat untuk banyak orang.

8. Seluruh Civitas akademik Universitas Komputer Indonesia yang telah membuat Peneliti bahagia dan bangga menjadi bagian dari sistem pendidikan disini.

Akhir kata Peneliti mengucapkan terima kasih kepada seluruh pihak yang telah membantu Peneliti dalam proses menyelesaikan penulisan Skripsi ini dan semoga penulisan Skripsi ini dapat memberikan manfaat bagi Peneliti khususnya dan pembaca lain umumnya. Semoga semua bantuan, dorongan dan bimbingan yang telah diberikan itu akan mendapat balasan yang setimpal dari Tuhan Yang Maha Esa. Aamiin...

Wassalamu'alaikum Wr.Wb.

Bandung, Februari 2023

Abdussallim Faruqi
NIM. 41818266